



新年度のご挨拶

ケアコンプレックス潟上
施設長 菅原 哲

令和七年度が始まりました。昨年は五類となったコロナの蔓延が多くの事業所でみられました。感染症であり、一時的に面会制限をさせてもらいました。なかなか以前のような開放的な施設には戻れなくなっています。

また、去年の夏には利用者様・家族・職員の家族が久しぶりに集まるために便乗祭りを開催しました。

しかし、参加者は残念ながら以前の五分の程度でした。今年こそは便乗祭りを、より多くのみんなで楽しみたいと思います。

ケアコン潟上にお世話になって良かった、と思われる施設づくりを職員みんなで実現します。今年度も何卒よろしくお願い致します。

お花見ドライブ！

今年も各事業所で恒例のお花見ドライブに行ってきました。

今年の春は例年に比べて寒い日が続き、桜の開花も例年より遅れる結果となりました。加えて、当日はあいにくの雨模様で、雨に降られたり、今までにない慌ただしいお花見になりました。



そんな中でも、利用者の皆様と一緒に車の窓から、桜を眺めたり、マクドナルドでのテイクアウトを楽しんだり、道中笑顔の絶えないひと時となりました。帰り道には雨も上がり、青空も見えるようになって、「こんな花見も、たまにはいいな」と、例年とは一風変わったドライブを満喫しました。



春の味覚を楽しむ

四月中旬、ショートステイ啄木鳥にて、今年も利用者の皆様に、天ぶらの提供を行いました。



施設で大切に育てているタラの芽をはじめ、ナス、アスパラ、マイタケ、エビといった豪華な食材を取り揃え、ボリュームアップ。揚げたてサクサクの天ぶらを楽しんで頂きました。

春の香りと味覚を十分に感じられる行事となり、利用者様からは、どれも美味しかった、と大変好評でした。心もお腹も満たされ新年度から、幸先の良いスタートを切りました！



避難訓練！

皆さん……



今年も、避難訓練を実施しました。緊張感が漂う中、ひととき注目を集めたのは、放送係りの美声。

アナウンサーのような明瞭で心地いいアナウンスが、館内に響き渡りました。利用者様、職員からも「安心感があった」と大変好評。放送、大変お疲れ様でした。

明治安田生命様より、ご寄贈頂きました!!

この度、明治安田生命様より、たくさんの方のタオルをご寄贈頂きました。日々の介護業務、また利用者様の生活の中でも、大変役立つお品を頂き、職員一同、心より感謝を申し上げます。

左の写真は、贈呈の様子を記念撮影させて頂いた、貴重なワシシーンとなります。

本当にありがとうございます。今後も、より良いサービスの提供に努めて参ります。



長野旅行記

こうのとりの保守 下澤 一真

春になり、雪も溶けて暖かくなってきたので、長野県への旅行に行ってきました。

いつもなら、新幹線や飛行機を使いますが、今回は、秋田県から長野県まで、自家用車での旅行となります。

片道およそ七時間以上の長旅で、正直なかなかハードでしたが、道中の道が、どんと春めいていくのが、とても気持ちよく、疲れを忘れる程でした。

サービスエリアで休憩を挟みつつ、音楽を聴いたり、ワクワク感を秘めて、これは一人旅の魅力の一つでしょう。

今回の目的は、私が一番好きなマンガの作者の出身地、長野県塩尻市にある「中島書店」を訪れること。

ここには、作者が描いた直筆の色紙が飾られていることを知り、それをこの目で見たくて、この旅行を計画しました。

お店に入り、記念に本を一冊買い、店員さんに「色紙の写真を撮ってもいいですか」と聞いたところ、よくOKのお返事を頂きました。じっくり眺めながら写真も撮らせてもらいました。ファンとしては感無量の瞬間です。



その後は、長野県の名物料理「山賊焼き」を食べに、「正和食堂」さんへ。大きくてジューシーな鶏肉がカリッと揚げられていて、味も最高、ボリュームたっぷりで大満足でした。皆さんも機会があれば是非行ってみてください。

長野県での旅はこれで終わりですが、まだまだ旅は続きます。今後も情報発信を続けていきたいと思います。宜しくお願いします。

編集後記

新年度がスタートしました。春らしい、ポカポカ陽気の日も増え、何か新しいことを始めたくなる季節ですね。

正和会グループでも、活動の一環としてインスタグラムの運用を開始しております。

正和会グループとしての取組を、もっと身近に感じていただけるような内容が、定期的に投稿されております。

SNS運用は続けることが何より大切な気がしています。すぐに結果に繋がらないこともありますが、積み重ねていくことで、共感する人も出てくると思います。

ケアコン新聞も、細く長く、地道に発信を続けて参りますので、

皆様、今後ともよろしくお願ひ致します。

